

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 10 (1934)
Heft: 9

Artikel: Der neue König der Belgier
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-754525>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DER NEUE KÖNIG DER BELGIER



Leopold III leistet den Eid auf die Verfassung seines Landes. Der Sitzungssaal der Abgeordnetenkammer in Brüssel ist vollbesetzt. Sämtliche weltliche und kirchliche Würdenträger des Landes sowie die Gesandten und Attachés fremder Staaten wohnten der Thronbesteigung bei. Dem König gegenüber die Mitglieder der belgischen Regierung. Im Hintergrund die Königin Astrid in tiefer Trauer zwischen ihren Kindern, dem Prinzen Baudouin und der Prinzessin Charlotte.



Gute Aussichtsplätze zu vermieten! Die Einwohner der Brüsseler Straßen, durch die der Trauerzug König Alberts und am Tage darauf der Krönungszug König Leopolds sich bewegten, wußten die günstige Lage ihrer Wohnungen oder Läden gewinnbringend auszunützen. Unser Bild zeigt einen solchen Laden, dessen Schaufenster ausgeräumt und in eine Zuschauerloge verwandelt wurde. Ein Sitzplatz kostet 75 belgische, also annähernd 60 Schweizer Franken. Keiner dieser Plätze blieb leer.



Leopold III. unterwegs vom Königspalast zur Abgeordnetenkammer. Sämtliche Kirchenglocken in Brüssel, deren Klänge am Vortage den Leichenzug König Alberts begleiteten, läuteten jetzt zur Krönungsfeier. Der junge König wird überall, wo er vorbeiriebt, von der Menge mit stürmischen Jubel begrüßt.